

4 x Gold, 1x Bronze und mindestens zwei DM-Qualifikationen für die Werdauer Bogenschützen bei den Landesmeisterschaften des SSB

Und weitere gute Platzierungen auf die kleine Scheibe sind das Resultat vom Wochenende zu den Landesmeisterschaften für die Bogenschützen des SV ROT WEISS Werdau. Mit Nico Wiegand, Grit Friede, Andrea Erdmann, Bastian Voigt, Pierre Söllner, Jens Brückner, Thomas Krauß und Andreas Erdmann startete die Werdauer Bogengilde in Döbeln.

Die Qualifikationsrunde der Schützenklasse erreichten Bastian Voigt mit Rang drei, Pierre Söllner Rang 6 und Jens Brückner den 7. Rang.

In der anschließenden Finalrunde der besten Acht setzte sich Jens Brückner im Achtelfinale gegen den Bundesligaschützen und Zweitplatzierten Jan Ullmann aus Döbeln mit 6:2 Punkten durch. Hier trafen mit Voigt und Söllner die beiden anderen Werdauer aufeinander, mit 6:0 zog Söllner in die nächste Runde. Im Halbfinale mussten wiederum die beiden verbliebenen Werdauer gegen-einander antreten. Im Ergebnis schaffte es Jens Brückner in das Goldfinale gegen den führenden aus der Vorrunde Roman Petris aus Leipzig und Pierre Söllner hatte mit Matthias Wohlfahrt um Bronze ebenfalls einen Leipziger als Gegner, das der Messestädter für sich mit 7:1 entschied. Spannend machte es dagegen der Rot Weiss Schütze Jens Brückner er gewann schließlich mit einer 10 mehr und 6:4 Punkten (1:1,1:3,3:3, 4:4,6:4) Meisterschaftsgold.

In der Jugendklasse erreichte Nico mit seinem Compoundbogen 554 Ringe und sicherte sich nicht nur den Landesmeistertitel, sondern mit diesem Ergebnis auch den Start zu den Deutschen Meisterschaften des DSB Anfang März in Biberach. Auf den zweiten festen DM-Startplatz für die Werdauer kann sich mit 549 Ringen und ebenfalls Gold Andreas Erdmann in der Herrenaltersklasse freuen.

Die vierte Einzelmedaille holt sich Thomas Krauß in der Seniorenklasse mit 509 Ringen Bronze. Grit Friede (502Rg.) und Andrea Erdmann (448Rg.) erreichten mit Ihren olympischen Bogen Rang 5 und 6.

Das erfolgreiche Gesamtergebnis der Werdauer Bogenschützen in Döbeln rundet die Goldmedaille im Teamwettbewerb der Schützenklasse mit Brückner, Söllner und Voigt ab.